

Weihnachtsfeier auf dem Erlebnisbauernhof

Weit über zehn Jahre feierten die Kinder des BRK-Blumenkindergartens ihre Waldweihnacht im Auwald unter einem geschmückten Tannenbaum, der im Laufe der Jahre größer und größer wurde. Erstmals jetzt fand die gemeinsame Weihnachtsfeier auf dem Erlebnisbauernhof Wieser in Enghausen bei Mauern statt, den die Kinder schon von Besuchen im Sommer kannten.

Mit dem Bus ging es nach Enghausen, wo die Betreiberin des Hofes, Sonja Hörmannskirchner, die Kinder schon erwartete und sie gleich zum Heustadl brachte, wo gemeinsam gebastelt wurde. Aus Mais, Sonnenblumenkernen und Tannenzapfen wurden Fütterungsmöglichkeiten für Vögel fabriziert und anschließend aus altem Brot und Apfelscheiben mit Plätzchenausstechern Futter für die Tiere auf dem Hof ausgestochen. Eine Brotzeit in der gemütlichen Holzhütte und eine Besichtigungstour über den Hof schlossen sich an, wobei auch die Ziegen und Kühe im Stall gefüttert werden durften.



Inzwischen hatte die Dämmerung eingesetzt und so marschierte die ganze Mannschaft mit Laternen in den Wald, wo schon bald kleine Lichter die Kinderschar anlockten. Auf einer Lichtung stand ein wunderschön geschmückter Weihnachtsbaum und rundherum lagen Strohballen, auf welche die Kinder sich setzten, um hier ihr Nikolauslied zu singen. Und tatsächlich – mit leisen Schritten tritt der Nikolaus aus dem Wald und hat auch tatsächlich für jedes Kind ein Sackerl dabei, welches die Blumenkinder dankbar annehmen, ehe auch sie dem Nikolaus ein Geschenk machen: Der Erlös des vorweihnachtlichen Flohmarkts im Kindergarten hatte 300 € erbracht, die sie dem Heiligen Mann überreichten. Dieser, Josef Weinzierl, stellt den Nikolaus ehrenamtlich dar, um hiermit Spenden für die Elterninitiative „Intern 3“ der Haunerschen Kinderklinik zu sammeln. Nachdem der Nikolaus sich wieder verabschiedet hatte ging es zurück zum Bauernhof und von hier aus mit dem Bus nach Hause. Ein wohl unvergessliches Erlebnis für alle Beteiligten ging damit zu Ende.

